



WASSERSPORTVEREIN
KÖNIGS WUSTERHAUSEN e.V.

Renn- und Wander-
Rudern

Drachenbootsport
Paddeln und Drachenbootcup





Der Verein

1997 wurde der Wassersportverein Königs Wusterhausen e.V. aus dem Traditionsverein Motor Wildau gegründet. Gelegen an der Staabe oberhalb der Schleuse Neue Mühle bei Kilometer 10 erstreckt sich dem Wassersportler ein wundervolles Revier.

Kinder können bereits ab 9 Jahren das Rudern erlernen, ansonsten ist ein Einstieg in das "Wassersportleben" - auch im höheren Alter - jederzeit möglich.

Geselligkeit, Teamgeist und Erholung sowie gesunder Sport und die Bewegung in der Natur sind bezeichnend für den Verein. Mit über 130 Mitgliedern und einer großen Kinder- und Jugendgruppe gehört der Verein zum „Landesleistungstützpunkt Rudern“ in Brandenburg und kooperiert mit verschiedenen Schulen und koordiniert mit dem RCKW gemeinsam den „Schulsport Rudern" in Königs Wusterhausen.





Kinder / Jugendliche

Der Wassersportverein Königs Wusterhausen e.V. gehört zum „Landesleistungszentrum Rudern“ in Brandenburg. Teilnahmen und gute Platzierungen bei Deutschen Meisterschaften, dem Bundeswettbewerb und internationalen Regatten, sowie zahlreiche Siege bei Landesmeisterschaften, Kreismeisterschaften, Ergo-Meisterschaften und Nominierungen von Mannschaften und Sportlern zum "Sportler des Jahres" im Landkreis sprechen für die erfolgreiche Trainingsarbeit und Motivation bei den Kindern und Jugendlichen. Dabei bleiben immer der Spaß am Sport und der freundschaftliche Umgang untereinander im Vordergrund.

Die Kinder (ab 9 Jahre) erlernen spielend das Gefühl fürs Boot, dabei wird vor allem die Beweglichkeit, Koordination und das Gleichgewicht trainiert, sowie in Spielform der Ausdauerbereich gestärkt. Bei den 12 bis 14 Jährigen steht vor allem eine vielseitige Technik-, Ausdauer- und Koordinationsschulung im Vordergrund. Die Junioren (ab 15 Jahre) trainieren bei Regatta-Vorbereitungen intensiver und zielorientierter. Individuelle Betreuung und gut ausgebildete Trainer sorgen für die nötige Qualität bei der Ruderarbeit.

Sommerlager, Osterlager, "Zeugnisgrillen", "Hasenjagd", Ausflüge in Freizeitparks, in den Kletterwald und andere Aktivitäten begleiten das bunte Vereinsleben der Kinder und Jugendlichen.





Regattasport / Rennrudern



Überwiegend bestreiten die Kinder und Jugendlichen den Regattasport der vorwiegend im Land Brandenburg,

aber auch zwei, drei Mal im Jahr "weiter weg", ausgetragen wird. Doch auch ein kleiner Teil der Erwachsenen nimmt an Wettkämpfen teil.

Sportler, die sich dafür entscheiden in diesem Rahmen zu trainieren, können an mindestens 12 regionalen und überregionalen Regatten und anderen Wettkämpfen pro Jahr teilnehmen. Ein regelmäßiges und teilweise sehr intensives und vielseitiges Training begleiten diese Vorbereitungen. Dabei werden die Sportler des WSV in Trainingsgruppen entsprechend ihres Alters und Interesses aufgeteilt, um eine individuelle und effektive Förderung, durch die erfahrenen und ausgebildeten Trainer, zu erhalten.

Der WSV ist Preisträger „des Grünen Bandes für vorbildliche Talentförderung im Verein“.





Wanderrudern

Die geselligste Art des Ruderns entführt die Bootsbesatzung in die schönsten Ecken unserer Regionen und Deutschlands. Ob Tagesausflüge vom Bootshaus aus oder Wanderfahrten mit mehreren Übernachtungen, das gemeinsame Genießen der Natur, die Bewegung und das Beisammen von "Jung und Alt" - auch aus anderen Vereinen - stehen beim Wanderrudern im Vordergrund. Selbstverständlich erleichtert ein regelmäßiges lockeres Training das "über die Runden kommen" bei Wanderfahrtausflügen und stärkt die Gesundheit und Ausdauer sowie den Knochenbau.





Drachenboot- Paddeln

Die Red Hot Chili Pädler sind die Drachenbootmannschaft des Wassersportvereins KW. Als gemischtes Team im Alter von Mitte Zwanzig bis Mitte Fünfzig nehmen Sie die Herausforderung an, als Fun-Team bei bis zu vier Drachenbootregatten im Jahr teilzunehmen.



Red Hot Chili Pädler



Zweimal wöchentliches Training, Ausflüge mit dem Drachenboot, anderweitige gemeinsame Aktivitäten und eine Menge Spaß runden die Drachenbootgemeinschaft im WSV ab.





Geselligkeit

Sport verbindet - nicht nur auf dem Wasser. Ob Anrudern/Anpaddeln, bzw. Abrudern/Abpaddeln, diverse Wanderfahrten, Zeugnigrillen, Weihnachtsfeier, Sylvester oder Halloween. In gemütlicher Runde, hinter oder vor dem Grill, auf der Tanzfläche oder daneben ... Spaß und Freude kommen dabei immer auf.



Wintersaison

Bei den Kindern und Jugendlichen stehen vor allem die allgemeine Athletik, Kraft, Koordination, Lauf, Spiel und



Ausdauer auf dem Trainingsplan, sowie Ergo-Training und die Teilnahme bei Ergo-Meisterschaften. Die Erwachsenen treiben individuell - je nach Vorlieben - Sport. Sie halten sich über die Wintermonate mit Volleyball, Badminton, Gymnastik, Ergo-, Kraft- und Lauftraining fit. Im Frühjahr jeden Jahres organisiert der WSV das "Volleyball der Ruderer" und nimmt an verschiedenen Waldläufen in der Region teil.



Königs Wusterhausener **Drachenbootcup**

Seit 2001 organisiert der WSV eine der größten Breitensportveranstaltungen zum Zuschauen und Mitmachen in der Region. Bis zu 55 Fun- und Profi-Teams aus bis zu 5 Bundesländern und dem Ausland melden sich zu diesem Top-Event der Drachenboot-liga an, welches jedes Jahr am zweiten Samstag im Mai statt findet.



Wassersportverein Königs Wusterhausen e.V.

Neue Mühle
Küchenmeisterallee 14a
15711 Königs Wusterhausen
Telefon: 01511 - 530 75 38
Web: www.wsv-kw.de
E-Mail: kontakt@wsv-kw.de



Aktuelle Trainingszeiten und Telefonnummern entnehmen Sie bitte der Webseite des Vereins.

